

# *Presidente de la Cámara de Comercio de Cuba visita Comisión Económica*

---



Moscú, 22 sep (RHC) El Presidente de la [Cámara de Comercio de Cuba](#), Orlando Hernández, visitó la Comisión Económica Euroasiática y sostuvo un encuentro con el Ministro para la Política Fiscal y Económica -CEE-, de esa organización, Timur Zhaxylykov.

Hernández expresó la voluntad de nuestro país por fortalecer los vínculos con la CEE para reingresar en los mercados de sus países miembros con productos tradicionales de exportación, como el tabaco y el ron y colocar los de nuevo tipo, como los médico-biofarmacéuticos, publica el sitio web de la Cancillería cubana.

Zhaxylykov manifestó la intención de incrementar la cooperación con Cuba y extendió una invitación a su contraparte cubana para participar en el principal evento de intercambio de la Comisión, que es el Foro de Hombres de Negocios, a celebrarse en Bielorusia el próximo año.

Estuvieron presentes la Subdirectora del Departamento de Desarrollo e Integración de la Comisión, Saadat Assanseitova y el Subdirector de su Departamento de Cooperación Internacional Antón Azarov.

Por la parte cubana acompañaron a Hernández la Directora de Feria y Exposiciones de la Cámara de Comercio Miriam Martínez y el Tercer Secretario de la Embajada de Cuba en Rusia, Víctor Rodríguez. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202821-presidente-de-la-camara-de-comercio-de-cuba-visita-comision-economica>



**Radio Habana Cuba**